



Con un presupuesto de 132.987 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica la adecuación del parque municipal junto al embalse de Enciso (La Rioja)

- Esta actuación se incluye en el Plan de Restitución Territorial por la construcción del embalse de Enciso
- Se trata de una mejora del parque existente a la entrada del pueblo de Enciso mediante plantaciones, una nueva red de riego, el arreglo del camino perimetral y un aparcamiento en línea y del cierre de una parcela adyacente al cementerio municipal

24, oct. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha anunciado, mediante su publicación en el Boletín Oficial del Estado, la adjudicación del proyecto "Adecuación del parque municipal junto al embalse de Enciso y addenda" a la empresa Cueto Obras y Construcciones, S.L., por un importe de 132.987 euros. Esta actuación se incluye entre las acciones solicitadas por los municipios para la restitución territorial por la construcción del embalse de Enciso.

El proyecto consiste en rehabilitar el parque municipal existente a la entrada del pueblo de Enciso (La Rioja), que quedará en una situación estratégica respecto a la variante de carretera que se va a construir y al propio embalse de Enciso. También se acondicionará y vallará una parcela adyacente al cementerio para evitar caídas y usos indebidos ya que el terreno está elevado sobre una calle que lo bordea, sin barandillas y con tramos del muro de mampostería que protege el desnivel, en mal estado.

La adecuación del parque municipal incluye aportes de tierra vegetal, plantaciones de árboles en el interior y de un seto perimetral; una nueva fuente de piedra; una red de riego; el arreglo del camino perimetral que dispondrá, además, de un aparcamiento en línea y la sustitución del actual vallado por otro de madera tratada.



En la parcela adyacente al cementerio de Enciso se reconstruirán los tramos del muro que se encuentran en mal estado y se construirán los tramos nuevos necesarios para cerrar la finca. Además, se levantará el muro existente un metro por encima de la cota actual para dejarlo a la misma altura que el resto y encima del conjunto, se colocará una verja de hierro forjado de 1,5 metros de altura. La actuación se completará con la instalación de una puerta de acceso

Otras actuaciones relacionadas

Hay que recordar que el proyecto de construcción de la presa de Enciso, con un presupuesto total de 61.500.000 euros, incluye también la construcción de una variante de esta misma vía LR-115 en el tramo que queda afectado por el futuro embalse. A estos trabajos se unen la estabilización de la ladera izquierda, a la que se han destinado otros 2.700.000 euros.

Además, la Confederación ha adjudicado otras obras relacionadas con este embalse de regulación del río Cidacos. En concreto, la adecuación de la carretera LR-115 entre Arnedillo y Enciso, tramo afectado por la construcción de la presa (2.100.000 euros), obra ya concluida y cuatro actuaciones de restitución territorial para la mejora del abastecimiento de agua a Yanguas (281.731); la construcción de un sendero fluvial peatonal en la margen derecha de este río en la localidad de Enciso (175.300 euros) y la adecuación y pavimentación del depósito de agua potable en Arnedillo (237.195 euros), las tres ya finalizadas y la adecuación y pavimentación del Camino de la Nevera en Yanguas (212.870 euros), en ejecución.

La Confederación Hidrográfica de Ebro mantiene, además, el compromiso de proceder, una vez se hayan concluido las obras de construcción de la presa de Enciso, a la redacción del proyecto para la reparación de todas las carreteras que hayan podido sufrir afecciones y entre ellas, la de acceso a Yanguas y la nueva variante.